
ＯＬＩＳ-大阪大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2016年5月21日(土)　13：00～17:50

場所：基礎工学国際棟シグマホール

参加者：63名

■　アンケート集計（回収総数　36）

学部学生 5

大阪大学 大学院生 13

卒業生 2

11

5

大阪大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

システム創成専攻 0 0 0 0 5 2

数学科・数学専攻 0 0 1 2 2 2

その他 0 1 0 1 1 1

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 10

大学のホームページ 1

大学の授業で先生から聞いた 17

ＯＬＩＳのホームページ 4

友人から聞いた 6

その他 2

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 12

保険業界のキャリアパスに興味があった 7

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 28

保険/金融業界を目指している 15

講師の話が聞きたかった 7

卒業生の話が聞きたかった 0

先生に勧められた 6

友人に誘われた 2

その他 0

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

基調講演① 30 5 0

基調講演② 19 14 1

基調講演③ 26 9 0

パネルディスカッション 25 3 2

全体 23 5 0

基調講演① ・様々な経験をされた方のお話を聴いて良かったです。

・就活にもつながることを話してもらって良かった。

・業界の最前線で活躍されている方の話を伺えたのが良かった。

基調講演② ・ERMの話は何回聞いても難しく感じます。

・内容が難しかった。

・難しくて分からなかったが、分からないことがあることを知るのも良いと思う。

・ERMに関する数学的見地を詳しく知ることが出来た。

・ERMの理解がだんだんと深まってきて興味が出てきました。

・専門的で学生には難しかった。

基調講演③ ・好奇心をくすぐる講演だった。

・幅広いアクチュアリー業務を経験された方の話は面白かった。

・海外に関するアクチュアリーのことが聞けて良かったです。

パネルディスカッション

・損保アクチュアリーも一人いてほしかったです。

・特に真新しいことはなかった。（社会人の方）

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 15

15

講演 15

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 10

保険会社/業界の概要 14

金融一般 10

アクチュアリー資格 17

保険業界へのスキルパス 6

その他 2

フォーラム



■　意見・感想

・

・

・

・

・

・

・

・

・

愛知でやってください。

会場案内がキャンパス内に用意してもらえると良かったです。

保険に関する話で、どんな種類があるのか、何に入るべきかなど一般常識？の内
容を聴いてみたい。

大変興味深い講演でした。

非常に有意義な時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

関西ではなかなか手に入れることが出来ない損保の話を聞く機会がほしいです。
（損保アクチュアリーの実務、損保業界の話など）

保険フォーラムで、損保に関する情報をもっと発信してほしかったです。

生保・損保・年金分野相互の関わり、また他分野との関わりについてのプログラム
を希望します。

海外のアクチュアリーについて、他業種との関わりについてのプログラムを希望し
ます。


